



5 Pièces

400 m²

Réf. 9790J

6 500 000 €

Megève

Maison à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

KRE
FAMILY REAL

résidences immobilier

Megève. Proximité du centre-ville. Charmant Ferme authentique d'environ 400m2, située dans un secteur résidentiel à quelques pas du centre-ville. Encadrée par le calme et la nature, l'ancienne ferme était entièrement rénovée par l'architecte renommé M Jean Louis ALLARD en collaboration avec M Alexandre LAMBLIN. La ferme vous propose un grand espace living avec cheminée et mezzanine, donnant sur une grande terrasse, quatre chambres, chacun avec sa salle de bains, salle de jeux, garage pour 2 voitures, buanderie. Avec son emplacement élevé, une exposition sud avec des magnifiques vues sur la ...

Megève. Close to the town center. Charming authentic farmhouse of approx. 400sqm, located in a residential area just a few steps from the town center. Surrounded by calm and nature, the farmhouse offers a large living area with fireplace and mezzanine, opening onto a large terrace, four en-suite bedrooms, playroom, 2-car garage, laundry room. With its elevated position, southern exposure and magnificent views over the length of the valley. Plot with significant building potential. Close to the 'Flocon' green run and the Chamois gondola. Contact your British, French based agent for further ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

